

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend..

com En pré-marché ce matin, les choses.

sont plutôt calmes, avant la publication des chiffres d'inflation majeurs à 8h30 ce matin..

Actuellement, l'or est en baisse de 4 en pré-marché..

Cela pourrait certainement changer avant l'ouverture du marché..

Dans cette présentation, nous allons examiner de plus près les actions aurifères canadiennes, et.

nous commencerons par examiner le prix de l'or..

C'est en larmes depuis quelques semaines..

Si nous remontons au mois de mars, nos objectifs de prix étaient de 2 125, puis de 2 187..

50. Hier, nous nous sommes arrêtés à 2 187..

50..

C'est une résistance depuis deux jours..

Bien sûr, si nous pouvons supprimer le.

Le plus haut de vendredi, puis 2250 serait notre prochain objectif à la hausse..

Bien sûr, nous sommes loin d'une vente.

signal mardi matin, mais il est prudent de verrouiller les bénéfices en cours de route..

C'est à cela que servent les objectifs de profit..

Vous pouvez voir que le prix de l'argent est en hausse..

Il n'a pas suivi le prix de l'or à l'heure actuelle..

Vous pouvez voir que notre prochain objectif de prix est de 25.,

et c'est là que nous nous sommes arrêtés en décembre..

Nous sommes loin d'un signal de vente mardi matin..

Or, dans le même temps, l'or et l'argent ont augmenté..

Bitcoin a ouvert la voie..

Beaucoup de gens s'inquiétaient du fait qu'avec.

Bitcoin et les autres crypto monnaies, il n'y aurait pas autant d'intérêt pour l'or.

et de l'argent, et certainement. Certainement, ce n'est pas le cas à l'heure actuelle..

Et Bitcoin a atteint un nouveau sommet hier, et.

nous ne recherchons donc pas de signal de vente mardi matin..

Maintenant, pour jouer sur le secteur de l'or, la major.

L'ETF est le XGD, et il a bien progressé au cours des deux dernières semaines..

Il a atteint quelques objectifs de prix, et hier, il a atteint un écart ouvert et.

arrêté, et nous devons voir si nous pouvons passer à travers cette brèche ouverte..

Bien sûr, mardi matin, nous sommes loin d'un signal de vente..

Nous devons clôturer en dessous de 16..

17..

Si cela n'arrive pas mardi,.

Bien sûr, cette ligne de canal inférieure va continuer à monter quotidiennement..

Maintenant, la façon dont j'aime y jouer est la.

Les ETF à effet de levier, l'Horizons HGU, en hausse de plus de 3 % hier..

Vous pouvez voir la différence entre l'ETF iShares, qui était en hausse de 1..

76% hier, tandis que le produit Leveraged Horizon Beta Pro était en hausse de 3..

32% lundi..

Ensuite, en regardant les actions elles-mêmes,.

en commençant par les trois principales actions du TSX-60, en commençant par Agnico.

Eagle, qui a mené les principales actions aurifères à la hausse..

Nous avons atteint 75 hier..

C'était le plus haut niveau enregistré en décembre..

Donc, si vous aviez une commande à 75 heures, elle a été exécutée hier..

Alors félicitations..

Et encore une fois, nous sommes loin d'un signal de vente mardi matin..

Maintenant, Barrick, en revanche, a été.

un vilain petit canard ces dernières semaines..

Et vous pouvez voir en haut du

écran, c'est un nouveau signal de vente d'alerte précoce..

Et donc, si vous négociez Barrick au

moment, vous devez être un peu sur la défensive..

Nous avons échangé sur le canal FlyPaper et nous nous sommes arrêtés..

Nous n'avons pas atteint notre prochain objectif de cours de 21...

88, ce qui était le plus haut de janvier..

C'est un peu préoccupant..

Barrick pourrait être à la tête de ce secteur.

en baisse, et nous devons clôturer mardi en dessous de 20..

52 pour nous donner un nouveau signal de vente pour Barrick au TSX..

Kinross n'a pas non plus été très performant..

Il en a échangé jusqu'à 7..

42 et s'est fermé au-dessus..

Notre prochain objectif de prix est de 7..

81..

Maintenant, à la baisse, bien sûr, nous devons clôturer en dessous de 6..

93 mardi, sans m'attendre à ce que cela se produise..

Maintenant, New Gold a probablement été le meilleur.

un stock d'or majeur et performant, et il a certainement connu une belle évolution au cours du passé.

quelques semaines et a éclaté au-dessus de 2..

15. Notre prochain objectif à la hausse est 2..

34..

Ensuite, bien sûr, en regardant vers le bas, la ligne du canal inférieur est bien en bas, à 1..

79, donc je ne m'attends certainement pas à un signal de vente mardi..

Ensuite, en regardant Seabridge, Seabridge était.

capable de négocier grâce à un signal d'alerte précoce ici..

Il y a eu un léger recul, pas suffisant pour nous donner un signal de vente..

Nous avons atteint le sommet de notre fourchette de négociation projetée de 14..

06..

Cela ne veut pas dire que nous devons nous arrêter là..

C'est exactement ce que nous projetions au.

temps basé sur ces modèles de trading précédents..

Nous voici debout à 14h06..

J'espère que vous avez réalisé des bénéfices en cours de route..

Mardi matin, nous devons clôturer en dessous de 12 heures..

21 et je ne m'attendais pas à ce que cela se produise..

Et bien sûr, cette ligne de canal inférieure va continuer à monter quotidiennement..

D'accord, c'est tout ce que je voulais aborder ce matin..

Bien sûr, il existe de nombreuses autres actions aurifères..

La plupart d'entre eux ont plutôt bien performé au cours des dernières semaines..

Il est prudent de bloquer certains bénéfices.

en cours de route sans liquider complètement une position..

Vous devriez toujours avoir une position tant que vous n'avez pas de signal de vente..

Nous ne savons jamais jusqu'où ces stocks peuvent augmenter..

Nous avons de l'or en hausse à un objectif de prix au niveau de la résistance..

Cela s'arrêta. Cela fait maintenant deux jours que ça s'est arrêté..

C'est le signe que nous pourrions vouloir faire une pause ici et nous retirer..

Aucune garantie de signaux de vente corrects.

maintenant, mais il est certain que les marchés ne grimpent pas éternellement..

Et l'or a connu une belle progression, et nous.

devrait en profiter en réalisant des bénéfices en cours de route..

OK, les amis, c'est tout pour mardi matin..

Passé une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin, et à ce moment-là nous.

Examinez de plus près les actions américaines de semi-conducteurs..